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CONSEIL MUNICIPAL DU 11 DECEMBRE 2021 

Le Conseil Municipal s’est réuni sous la présidence de Mr Bruno MASSIAS JURIEN de LA 

GRAVIERE, Maire. 

Présents : Mmes Gabrielle JEANGERARD, Mr Arnaud FLEURY, Mr Franck THEVENOT, 

MM. Bertrand du PASSAGE, Loïc SAUTREAU 
Absents : Mme Jessica BEAUCHARD avec pouvoir à Mme G. JEANGERARD, Renée IVON avec 
pouvoir à Mr B. MASSIAS JURIEN de la GRAVIERE, Mme Jeannine DELVOYE avec pouvoir à Mr 
F. THEVENOT, Mr Philippe Picq avec pouvoir à B. du PASSAGE, Soizic RICHARD avec pouvoir à 
L. SAUTREAU 
 
 

 FRAIS ECOLE DE CHATEL CENSOIR  
 

Une réunion, concernant  la refacturation des frais de l’école de Châtel-Censoir à 
laquelle nous sommes rattachés, a eu lieu le 10/11/2021. Mr Bertrand du PASSAGE 
y a participé avec les élus des communes concernées. Aucun élément précis n’ayant 
été communiqué lors de cette réunion, nous sommes toujours dans l’attente du 
tableau de décompte du détail des frais qui devait nous être fourni sous quinzaine. 
De ce fait, aucune décision ne peut être prise aujourd’hui. 

 
 PROJET DE SECURISATION ET D’AMENAGEMENT DES ROCHERS DU 

SAUSSOIS 
Différents organismes dont le Conservatoire d’espaces naturels de Bourgogne 
travaillent sur le dossier. Mr le Maire indique au Conseil que la commune est 
sollicitée pour participer au financement. Le Conseil décide d’attendre le détail et le 
coût du projet pour décider du principe d’une participation et de son quantum. 
 

 



 REMUNERATION AGENT RECENSEUR 
 
Mme Laurence GAUJOUR sera agent recenseur à partir du 20 janvier 2022. 
Le Conseil autorise le paiement des heures complémentaires. 
Pour rappel le recensement aura lieu du 20 janvier au 19 février 2022. 
 

 POINTS SUR LES TRAVAUX / INVESTISSEMENTS  
 

Mr F. THEVENOT fait le point sur les travaux et investissements prévus et à prévoir : 

Travaux terminés Travaux à prévoir 

Enduits : 
Route des Maisons 
Entrée du camping 

Peinture volets de la Mairie : 
Devis accepté 2 676.00€ TTC 

Travaux de la Mairie Logiciel cimetière : 
Devis 2 270.40€ TTC 

Pupitres (Eglise, lavoir, parking Saussois) Porte entrée haut Mairie : 
Devis PLAUT accepté 2 865.07€ TTC 

Signalétique en cours Enduits routes ( La Rippe, Les Maisons) : 
Devis accepté 

 Ecran ordinateur 

 Défibrillateur : 
Devis 1 788.00€ TTC. Voir pour les 
subventions 

 Radiateurs : 
Le devis reçu est trop élevé. Voir d’autres 
devis. 

Les travaux de la Mairie étaient impératifs tant pour des raisons de sécurité (fragilité 
du plancher de la Salle de Conseil) qu’écologiques (passoire thermique). La 
rénovation de l’ensemble est particulièrement réussie et permettra tant aux 
permanents qu’aux visiteurs d’évoluer dans un cadre agréable. S’il convient de 
remercier tous ceux qui ont œuvré pour ce bel aménagement, on fera une mention 
spéciale à Franck et Hubert qui ont mis largement la main à la pâte (et au pinceau !) 
 

      
   
 

 PROBLEME DES COUSSINS BERLINOIS AU SAUSSOIS 

Les coussins berlinois ont été retirés pour une remise en état de la route et être 

réparés. Sur les 4, 2 seulement restent en état et seront reposés. La longévité des 

coussins apparaissant faible il est décidé de remplacer les 2 qui sont HS par un  

plateau ralentisseur. 



 FIBRE OPTIQUE 

 

La fibre optique qui devrait être opérationnelle à la fin du1er semestre 2022. 

 

 QUESTIONS DIVERSES ET TOUR DE TABLE 

 

- Mr Loïc SAUTREAU : problème du chemin des Bois du Fourneau devant chez Eliane 

LAROCHE. 

Rappel sur l’utilisation des chemins ruraux : les agriculteurs, en sont les principaux 

utilisateurs ; certains d’entre eux en assurent régulièrement l’entretien. Il serait bien que 

tous y participent et prennent les précautions nécessaires pour ne pas les détériorer. 

- Mme Gabrielle JEANGERARD : problèmes avec les aboiements des chiens à la Croix 

Ramonet . Le Maire prendra contact avec le propriétaire. 

- Mr Arnaud FLEURY :  

o Une antenne orange a été mise à Crain. Orange nous a contacté pour mettre 

aussi une antenne à Merry afin de limiter la zone blanche. Nous étudions l 

zone la plus propice. 

o Problème d’élagage du chemin communal le long de la propriété BILLAUDEL à 

Magny. Mr Franck THEVENOT passera voir. 

o Problème véhicule de service pour Mr Hubert EMERY. Mr le Maire doit se 

renseigner sur les conséquences directes et indirectes auprès du Centre de 

Gestion. 

- Mr Bertrand du PASSAGE : 

o CCAVM : signature de plusieurs compromis de vente pour les terrains à 

vendre sur les zones d’activités d’Avallon. 

o Des aides régionales à l’investissement suite au COVID ont été distribués aux 

entreprises de moins de 10 salariés ayant rempli un dossier (35 entreprises) 

o Modification de la redevance incitative : le nombre de levées des déchets 

ménagers  non recyclables (bacs rouges) compris dans le forfait passe de 15 à 

12 levées par an en 2022. La moyenne est de 11.2 sur la CCAVM. En revanche 

le nombre de levées de déchets recyclables (bacs jaunes) tout comme l’accès 

aux déchetteries ne sont pas limités.  

- Mme Jeanine DELVOYE (absente excusée) : rue des Tilleuls en mauvais état serait à 

refaire. Beaucoup de voiries sont à prévoir. Les travaux sont programmés en fonction 

de l’état et de la fréquentation. Mr Franck THEVENOT ira voir. 

 

 

 

 



VIVRE A MERRY SUR YONNE 

 
IMPLANTATION D’UNE CENTRALE PHOTOVOLTAIQUE 

 

La société WPD a déposé un permis de construire pour l’implantation d’une centrale 

photovoltaïque sur une parcelle derrière la Croix Ramonet en limite de la Commune de 

Brosses aux « Gentilliers » pour une surface d’environ 20 hectares. 

 

FETES DE FIN D’ANNEE 

- Repas des Aînés à l’auberge « les Coûtas » s’est très bien passé ainsi que 

la distribution des plateaux assurée par Mr le Maire avec l’aide de Caroline et de Mr 

Arnaud FLEURY. 

-  Concert à l’Eglise : bonne réussite du concert de l’ensemble 

Fuoco E Cenere accompagné de la Chorale René Rose donné dans l’Eglise de Merry. 

- Noël des enfants annulé pour des raisons sanitaires. Les cadeaux ont été distribués 

par Caroline  

 

- Vœux du Maire prévus samedi 8 janvier seront 

vraisemblablement annulés compte tenu de la situation sanitaire … à suivre donc ! 

 

 

 

 

 


